

**DANIEL HERNÁNDEZ RUIPÉREZ** | RECTOR UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

“La mal llamada Nochevieja Universitaria sólo beneficia a la codicia de unos pocos”

El rector de la Universidad ha criticado duramente esta “macroactividad” y ha instado a las “instituciones que promueven estas cosas” a que “reflexionen sobre el sentido de estas actividades”

C.A.S.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, tuvo ayer duras palabras contra la celebración de la “mal llamada” —dijo— Nochevieja Universitaria.

Sin relacionar el suceso del atropello mortal a la estudiante de Filología Inglesa con el fin de año universitario, el máximo representante de la institución académica sí instó a “hacer una reflexión sobre qué sentido tiene que se siga patrocinando una macroactividad que orienta a los jóvenes a actividades muy distintas de las que se les tiene que orientar”. Hernández Ruipérez recordó que “no es la primera vez que sucede una desgracia irreparable” e insistió en que dicho evento “no es una fiesta universitaria”.

Además, el rector se quejó de que en la jornada del jueves, en los centros universitarios de la zona de la plaza Anaya hubo problemas para impartir las clases y realizar exámenes debido “al ruido atronador de las casetas” ubicadas en Anaya en las que se preparaba la Nochevieja Universitaria.

Hernández Ruipérez continuó su censura a la actividad festiva y aseguró que el evento “sólo beneficia a la codicia de unos pocos”. Sobre el terrible suceso del atropello mortal en la madrugada a una joven estudiante, el rector volvió a repetir que “no se puede decir que haya una correlación directa”. “Pero haya pasado esto o no, sigo creyendo oportuno que hay que hacer una reflexión de fondo sobre el sentido de estas actividades”, matizó.

El mandatario aseguró que



El rector, en un acto ayer en la Universidad de Salamanca./GUZÓN

El mandatario se quejó de que el jueves en Anaya hubo problemas para impartir clases y hacer exámenes por el “ruido atronador” de las casetas de la fiesta universitaria

no plantea reunirse con representantes del Ayuntamiento de Salamanca, Junta de Castilla y León o Subdelegación del Gobierno, aunque dejó claro que “las instituciones que promueven estas cosas serán las que tengan que reflexionar”.

“Nosotros en este tipo de cosas ni estamos ni se nos espera”, concluyó el rector, desvinculando la Nochevieja Universitaria de la Universidad de Salamanca.

FIN DE FIESTA

Maldita Nerea pone el broche a la Nochevieja. Maldita Nerea puso el cierre a los actos de la Nochevieja Universitaria tras la suspensión de la yincana por la tarde por las condiciones meteorológicas. El grupo ofreció en el Multiusos Sánchez Paraíso la penúltima actuación en España en el concierto denominado de “Año Nuevo”./BARROSO